

RIBEMONT

Le clip des collégiens contre le harcèlement est en ligne

La classe de 6^{ème} a tourné la vidéo avec l'association Studio-Harly.

Juste avant les vacances de Noël, la classe de 6^e Manaudou, a tourné un clip contre le harcèlement scolaire. L'idée est venue d'une élève, Romane Brocq-Valdegamberi, qui avait écrit un scénario sur le sujet. Sa professeure principale, Marie Le Bitouzé avait décidé d'approfondir le sujet en Éducation civique et morale. En a décollé l'idée de faire une vidéo.

Après plusieurs heures de montage, le clip est terminé. Il est visible sur le site du collège et Youtube. Les élèves ont tourné sous la direction de l'association Studio-Harly. L'histoire aborde le quotidien de Frédérique Caramel qui vient de débarquer dans un nouvel établissement. Moqueries, insultes, violences, dédain de la part de ses nouveaux camarades, tout est raconté. Le scénario est alors stoppé et un retour en arrière programmé. Avec la question posée : Et si on s'ac-



Plus d'infos sur WWW.AISNE NOUVELLE.FR

Le clip vidéo participe au concours de l'Éducation nationale « Non au harcèlement ».

ceptait ? Là, tout est différent. Frédérique Caramel est acceptée par ses camarades et tout se passe bien. Le clip se termine avec une dernière phrase marquante : « Toi harceleur, l'école, c'est fait pour grandir, pas pour souffrir. » Le film dure deux minutes. Le temps à ne pas dépasser pour participer au

concours « Non au harcèlement » de l'Éducation nationale. Le collège y est candidat. Les premiers résultats de ce concours seront promulgués entre le 8 février et le 19 mars. Le collège espère faire bonne figure ce qui lui permettrait de participer au concours national. — R.D. (CLP)